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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 31/10/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno trentuno del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 1414133 del 08/10/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario L’Esperto  Amministrativo Rosalba D’Antoni coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante,  dalla Signor, Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. Direzione/ 

Organi Istituzionali. 

Alle ore 10:01 il Segretario, su invito del Presidente  procede all’appello, al termine del 

quale risultano  essere assenti  i Conss. Lupo, Ruggiero e Buccola.   

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss . Di Vincenti, Dentici e Sinopoli  con l’approvazione del Consiglio. 

Il Cons. Buonpasso – chiede di fare una comunicazione. 

Il Presidente gliene dà facoltà. 

Il Cons Buonpasso - riferisce che in Via Francesco Baracca e zone limitrofe e a 

Boccadifalco, non viene effettuato ormai da troppo tempo il ritiro dei rifiuti , specie quelli conferiti 

nelle vicinanze della scuola Mantegna/Borsellino e che stamattina le mamme degli alunni che 

frequentano la scuola suddetta attueranno una manifestazione di protesta alla quale è stato invitato , 

quindi lascerà l’aula per recarsi sul posto. 

Alle ore 10:03 il Cons. Buonpasso lascia l’aula ed entra il Cons. Lupo. 

Il Presidente – chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – legge il documento. Durante la lettura alle ore 10:04 entra il Conss. 

Buccola ed alle ore 10:08 Esce il V.P. Schiera. 

Il Presidente – chiede al Segretario di dare lettura della proposta di deliberazione ai sensi 

dell’art.11 del Regolamento per il Decentramento avente per oggetto: “Realizzazione incontri per 

prevenire truffe ai danni degli Anziani con forze dell’ordine ed Anap (Assoc. Naz. Anziani e 

pensionati), Confartigianato e psicologi per prevenire truffe” 

Il Segretario legge il documento. 

Il Cons. Di Vincenti – interviene comunicando che l’argomento è stato trattato già in 

Commissione Cultura, che lo stesso presiede e che la Commissione ha espresso il suo parere in 

merito. Rammenta che già in precedenza lo stesso si era impegnato ad incontrare, durante una 

manifestazione al Giardino Inglese, alla presenza della dott.ssa Guastella, resp. del Centro Anziani 

di Boccadifalco, il Sig. Arnone dell’ANAP. Nell’incontro avvenuto si è riscontrato la piena 

disponibilità del Sig. Arnone ad assisterci nella realizzazione della riunione con le Forze 

dell’Ordine contro le truffe perpetuate ai danni degli Anziani. Inoltre il Consigliere riferisce di 

essersi recato presso la Stazione Carabinieri Cuba/Calatafimi ed il Commissariato Porta Nuova 

dove non erano presenti i rispettivi comandanti, ma gli hanno riferito che era possibile inviare una 

e-mail per poter concordare un incontro. 

Alle ore 10:16 esce il Consigliere Buccola. 

Il Cons. Sinopoli – concorda con quanto riferito dal Collega Di Vincenti indipendentemente 

dalla sede della riunione, Circoscrizione o il Centro Anziani di Boccadifalco. 

Il Presidente – accantona la proposta e chiede ai Consiglieri se vi siano comunicazioni. 

Il Cons. Di Vincenti – ribadisce la richiesta di ritiro spazzatura in Via Pindemonte e 

adiacenze al muro di cinta dell’ASP, formulata già nella seduta di ieri. 
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Alle ore 10:25 esce il Consigliere Dentici. 
Il Cons.  Lupo- comunica che circa un mese fa aveva fatto richiesta di ripristino delle strisce 

pedonali in diversi siti, (Chiesa S. Carlo Borromeo- Scuola Mancini- Nuovo plesso Pagliarelli – 

Casa di Riposo/ Chiesa Giacomo Cusmano) ma ad oggi nulla di quanto richiesto è stato realizzato. 

Continua riferendo delle lamentele fatte dai cittadini della Stradella Vicinale Badame dove a seguito 

della posa della fibra, la ditta interessata ha dimenticato di ripristinare parte dell’asfalto; 

I residenti di Aquino Molara altezza Case Vaglica, riferiscono che il mancato ritiro dei rifiuti 

ha creato una piccola discarica e per evitare che diventi sempre più grande, si chiede un intervento 

della RAP. 

Il Cons. Di Vincenti – riprendendo la notizia appresa da Live Sicilia sulla programmazione 

di interventi della Rap, chiede al Presidente di rivolgersi alla Rap per avere notizie sull’inserimento 

nella programmazione del territorio della IV Circoscrizione.  

Il Cons. Lupo – riferisce le lamentele dei cittadini in merito alla mancata sostituzione delle 

lampade spente, e considerato che la AMG non effettua gli interventi per mancanza di fondi, chiede 

di invitare in aula l’Arch. Butera per avere notizie in merito. 

Il Presidente – risponde che è sua intenzione invitare in aula al più presto l’Assessore ai 

Lavori Pubblici. 

 

Il Presidente– alle ore 10:33 in assenza di ulteriori comunicazioni chiude la seduta. 

 

 F.to Il Segretario F.to Il Presidente  

                Esperto Amministrativo                                                               Silvio Moncada 

          Rosalba D’Antoni  

 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


